
Um incidente no centro de
Ipiaú interrompeu o trajeto do
vice-governador da Bahia,
Geraldo Júnior (MDB), duran-
te sua visita a Ibirataia para
participar das celebrações
em honra a São José, padro-
eiro da cidade. Dois policiais
militares, que estavam em
uma motocicleta, foram en-
volvidos em um acidente en-
quanto acompanhavam a co-
mitiva oficial. De acordo com
a assessoria de imprensa da
Polícia Militar ao BNews, o
acidente ocorreu quando um
veículo Gol, de cor prata, tran-

O Conselho Nacional de
Justiça (CNJ) iniciou um pro-
cesso administrativo discipli-
nar (PAD) contra o desem-
bargador Luiz Fernando Lima,
do Tribunal de Justiça da
Bahia (TJ-BA), que está sen-
do investigado por ter conce-
dido prisão domiciliar a um
homem apontado como líder
de uma organização crimino-
sa no estado. 

Segundo o CNJ, o PAD foi
instaurado por unanimidade
durante a 3ª Sessão Virtual de
2024, realizada na última sex-
ta-feira (15) pelo plenário do
órgão. O CNJ decidiu, na oca-
sião, manter o afastamento
do desembargador, que per-

CNJ abre processo disciplinar contra desembargador do TJ-BA

Colbert pode deixar o MDB para se filiar ao PDT

O prefeito de Feira de
Santana, Colbert Martins Fi-
lho, está aguardando uma
orientação do seu partido, o
MDB, antes de tomar qualquer
decisão sobre uma possível
mudança de legenda. Há ru-
mores de que ele esteja con-
siderando ingressar no PDT.
Indícios dessa possível mu-
dança foram a filiação do se-
cretário de Mobilidade Urba-
na de Feira, Sérgio Carneiro,
e o convite feito pelo deputa-
do federal Léo Prates (PDT)
ao próprio Colbert. 

Colbert tem dado sinais
de que pode apoiar a pré-can-
didatura do ex-prefeito José
Ronaldo (União Brasil), com
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Segundo o CNJ, o PAD foi instaurado por unanimidade durante Sessão Virtual

Adolfo Menezes pode
ter o seu 3º mandato

após aprovação de PEC

COLBERT MARTINS está aguardando uma orienta-
ção do seu partido, o MDB, antes de tomar qualquer
decisão sobre uma possível mudança de legenda

LUIZ FERNANDO Lima foi temporariamente afasta-
do do TJ-BA por ter autorizado a prisão domiciliar de
Ednaldo Freire Ferreira, conhecido como Dadá
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A
tuição (PEC) da reeleição,
trazendo mudanças signifi-
cativas para o cenário
político do estado. A novida-
de abre caminho para o
presidente da Casa, Adolfo
Menezes, concorrer a um
terceiro mandato, após a
aprovação por ampla
maioria dos parlamentares.

A PEC, apresentada
pelo deputado estadual
Nelson Leal (PP) no ano
anterior, exigia o apoio de 38
parlamentares,
correspondendo a 3/5 das
cadeiras. No entanto, obteve

Assembleia
Legislativa da
Bahia (AL-BA)
aprovou ontem a
Proposta de
Emenda à Consti-
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ADOLFO MENEZES esclareceu os detalhes da PEC da Reeleição, destacando
que sua aprovação não garante, automaticamente, um terceiro mandato para si

PMs da escolta de Geraldo
Júnior sofrem acidente na Bahia

expressivos 56 votos
favoráveis, consolidando
sua aprovação em dois
turnos de votação.

O presidente da AL-BA,
Adolfo Menezes (PSD),
comemorou a aprovação da
PEC da Reeleição, que lhe
confere a possibilidade de
buscar um terceiro mandato
na Mesa Diretora. Em
coletiva de imprensa após a
votação histórica, expressou
sua satisfação e
tranquilidade com o desfe-
cho. “Muito em breve, em
fevereiro de 2025, podere-
mos almejar uma nova
reeleição. A aprovação
dessa PEC representa uma
grande vitória para todos
nós”, declarou Menezes.

O presidente também
destacou a legalidade da
sua eventual recondução,
ressaltando que a Constitui-
ção do Estado não impõe

restrições nesse sentido.
“Se a Constituição não
permitisse, não haveria
sequer a possibilidade de
tentar. Estou absolutamente
tranquilo quanto a isso”,
afirmou.

Questionado sobre
potenciais adversários no
pleito, Menezes enfatizou
sua serenidade: “Estou
tranquilo quanto a isso. Se
não houve outro nome na
Casa, é porque a própria
Casa assim decidiu. Todos
aqui somos iguais. Não
tenho poder para influenciar
os deputados”.

Por fim, Menezes
esclareceu os detalhes da
PEC da Reeleição, desta-
cando que sua aprovação
não garante automatica-
mente um terceiro mandato
para si. “Essa PEC apenas
atualiza o que foi decidido
pelo STF em janeiro. Ela

propõe que, na mesma
legislatura, possa haver
eleição. Portanto, isso não
assegura diretamente um
terceiro mandato para mim”,
explicou.

A PEC, que dá nova
redação aos artigos 67 e 71
da Constituição Estadual,
permite a reeleição, por uma
vez, dos nove integrantes da
Mesa Diretora, numa
mesma legislatura - que é o
período de quatro anos que
forma o mandato do parla-

mentar.

REPÚDIO - O presiden-
te Adolfo Menezes rechaçou
veementemente, em Moção
de Repúdio, as declarações
do prefeito de Brumado,
Eduardo Vasconcellos, que
acusou os deputados
estaduais da Bahia “de não
fazerem nada e serem
comprados pelo governador
do Estado” — não poupando
sequer os parlamentares de
seu partido, o PL.

“A ALBA repudia veemen-
temente o uso desse
palavreado contra o
Legislativo, bem como
qualquer tentativa de
constranger os deputados
por meio de agressões de
qualquer natureza. Enquanto
estiver ocupando a cadeira
de Presidente desta Casa, o
prefeito de Brumado será
considerado persona non
grata no Legislativo da
Bahia”, disparou Adolfo
Menezes.

quem atuou como vice em
2016. Vale destacar que o atu-
al gestor de Feira de Santana
entrou em conflito com a lide-
rança do MDB na Bahia, que
decidiu integrar a base do
governo de Jerônimo
Rodrigues (PT) nas eleições
de 2022. 

O prefeito tem se envolvi-
do em várias discussões
acaloradas com Geraldo
Júnior, que é pré-candidato à
Prefeitura de Salvador pelo
MDB. O vice-governador da
Bahia, inclusive, até afirmou
que o “MDB de Feira de
Santana é Jerônimo” e se re-
feriu a Colbert como um “gan-
so velho”, contribuindo para
tornar sua permanência in-
sustentável. 

No início desta semana,
em entrevista ao site Acorda

Cidade, Colbert Martins abor-
dou sua posição no cenário
político local e comentou a
potencial candidatura de José
Ronaldo, que ainda não ofici-
alizou seu nome. “Eu acho
que no próximo dia 5 de abril,
que é um limite para inscri-
ções partidárias, nós vamos
ter algo extremamente impor-
tante e necessário para sa-
bermos como comportar as
candidaturas em Feira de
Santana”, previu. 

Em relação à eventualida-
de de concorrer como candi-
dato, o prefeito ressaltou a
necessidade de manter a uni-
dade dentro de seu grupo
político “Se nós temos a uni-
dade, eu acredito que nós já
temos metade da eleição ga-
nha. As próprias posições de
José Ronaldo mostram que

é participante do grupo e par-
ticipante do governo”, disse
Colbert. 

Quanto à adesão de seu
aliado, Sérgio Carneiro, ao
PDT, Colbert comentou que
“Sérgio é ex-deputado fede-
ral, deputado estadual, e tem
caminhos próprios importan-
tes”. “Essa ida dele ao PDT é
uma ida que eu acho impor-
tante para todos nós”, opi-
nou. 

Quanto ao convite para se
juntar ao PDT, Colbert confir-
mou que está aguardando
uma posição do MDB: “Leo
Prates me chamou. Eu disse
a ele que eu sou do MDB, e,
nesse momento, estou
aguardando muito que o MDB
me trate com respeito, como
eu sempre tratei o meu parti-
do”. 

manecerá afastado de suas
funções na Corte baiana pelo
menos até o término do pro-
cesso administrativo. 

Para a defesa do magis-
trado, “os motivos do afasta-
mento - e da pretensão de
punir o desembargador - se-
rão demonstrados como
inexistentes na forma e mo-
mento adequados”. “Ele rei-
tera sua inocência e agora
tem a oportunidade de provar
o que alega desde o início:
que nada de errado ou ilícito
foi por ele cometido”, disse o
advogado Fábio Periandro de
Almeida Hirsch. 

Entenda - Luiz Fernando
Lima foi temporariamente
afastado do TJ-BA por ter au-
torizado a prisão domiciliar de
Ednaldo Freire Ferreira, co-

nhecido como Dadá, durante
o plantão judiciário em 1º de
outubro. Ao analisar o pedido
de urgência, o juiz aceitou o
argumento da defesa de que
Dadá precisava estar próximo
do filho, que tem autismo se-
vero e dependia da presença
paterna. 

Contudo, logo após a
concessão do benefício,
Dadá fugiu.  Diante da reper-
cussão do caso, o CNJ deter-
minou o afastamento do ma-
gistrado em 17 de outubro. O
ministro-corregedor Luis
Felipe Salomão argumentou
que apenas um mês antes,
em setembro, o
desembargador havia lidado
com um caso semelhante e
decidido contra a concessão
da prisão domiciliar. “Na oca-

sião, ele decidiu que não era
um caso para ser apreciado
em plantão judicial”, argu-
mentou o corregedor durante
a sessão do CNJ. 

O Supremo Tribunal Fe-
deral, cerca de 20 dias de-
pois, em 7 de novembro, rati-
ficou a decisão. Na época, a
defesa do desembargador
argumentou que o seu afas-
tamento do cargo era uma
medida desproporcional, que
afetava sua reputação pesso-
al e profissional, e violava
garantias constitucionais fun-
damentais.  Ela alegou tam-
bém que o CNJ havia inicia-
do a investigação com base
apenas em uma notícia vei-
culada na internet, a qual, se-
gundo justificou, deveria ter
tramitado em segredo.

sitava na contramão da via e
colidiu com a motocicleta da
corporação, causando o inci-
dente. Os policiais foram ime-
diatamente socorridos e leva-
dos para o Hospital Geral Pra-
do Valares, em Jequié, onde
estão passando por exames.
Informações preliminares in-
dicam que eles não correm
risco de morte.

A 55ª Companhia Inde-
pendente da Polícia Militar
(CIPM), unidade na qual os
policiais estão lotados, está
acompanhando de perto o
estado de saúde dos milita-
res feridos. Enquanto isso, o
condutor do veículo foi enca-
minhado para a delegacia de

Ipiaú para prestar esclareci-
mentos sobre o acidente.

Geraldo Júnior se mani-
festou nas redes sociais so-
bre o ocorrido. “Nesta manhã,
em #Ipiaú, dois policiais que
acompanhariam o meu traje-
to até Ibirataia sofreram um
acidente ao colidir com um
carro que transitava na con-
tramão. Ambos foram pronta-
mente encaminhados para
atendimento médico e, feliz-
mente, estão fora de risco”,
declarou. “Desejo uma pron-
ta recuperação aos dois pro-
fissionais, que tiveram lugar
especial na minha oração
durante a missa de São José,
padroeiro de Ibirataia”, disse.

HENRIQUE BRINCO
REPÓRTER

O governador Jerônimo
Rodrigues (PT) anunciou on-
tem um novo prazo para o tér-
mino da licitação destinada à
construção do Veículo Leve
sobre Trilhos (VLT) em Salva-
dor. Este modal está progra-
mado para substituir os trens
que operavam no Subúrbio
Ferroviário da cidade e que
foram desativados em feve-
reiro de 2021.

Durante uma entrevista
coletiva realizada durante a
entrega de 41 ambulâncias
para reforçar o sistema de
saúde da Bahia, o governa-

Governador define novo prazo
para licitação do VLT de Salvador

dor explicou que a licitação
está dividida em duas partes
distintas: uma referente à par-
te financeira e outra ao aspec-
to técnico da construção do
VLT. Ele afirmou que os enve-
lopes contendo informações
financeiras serão abertos en-
tre os dias 25 e 26 deste mês.

“Esta licitação é compos-
ta por dois tipos distintos:
uma relacionada ao orça-
mento, à parte financeira, e
outra relacionada ao aspecto
técnico. Portanto, abriremos
os envelopes da parte finan-
ceira nos dias 25 ou 26 e, em
seguida, também abriremos
os envelopes referentes à
parte técnica da obra. Espero

que em breve possamos
emitir a ordem de serviço para
pelo menos algumas se-
ções”, declarou Jerônimo
Rodrigues.

O governador também
descartou qualquer coinci-
dência entre o início das
obras e a proximidade das
eleições municipais deste
ano. Ele explicou que a neces-
sidade de reabrir a licitação
para a construção do VLT sur-
giu porque a empresa que
venceu o primeiro processo
licitatório não conseguiu ga-
rantir o cumprimento dos pra-
zos . “É importante deixar cla-
ro que não há nenhuma moti-
vação eleitoral por trás disso”.
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